

## Una noche para mirar la luna

07/06/2025



El público disfrutó mirando a la luna con telescopios | Marta Maestre.

Más de medio centenar de personas pudieron observar anoche la luna, Marte así como constelaciones como la Estrella Polar y la Osa Mayor gracias a la asociación Amigos de la Astronomía, que organizó una actividad para la observación lunar en la Casa Colorá.

Esta actividad fue posible por la nueva colaboración que ha forjado Amigos con la Astronomía con el Ayuntamiento de Elda, lo que le permite tener un punto en la ciudad donde realizar observaciones.

Los asistentes pudieron visualizar la luna a la perfección, incluso algunos de sus cráteres, los visibles, con gran detalle gracias a los potentes telescopios.

El vocal de la asociación, Álvaro Huerta, realizó con ayuda de algunos pequeños una explicación de las diferentes fases lunares y el motivo por el que a veces se ve tanto de día como de noche. Fue una forma amena y divertida de conocer un poco mejor al satélite de la tierra.

Esta será la primera actividad en conjunto entre el Ayuntamiento y la Amigos de la Astronomía, pero prometen muchas más. La población puede inscribirse a las diferentes actividades para disfrutar del cielo y aprender más de cielo.



Álvaro Huerta explicó las fases lunares con ayuda de unos niños  
| Marta Maestre.